

Francia acaba con uno de los comandos y evita otro ataque

Ocho detenidos y dos muertos en el asalto policial a un piso franco en París

CARLOS YÁRNOZ, París
Las fuerzas de seguridad francesas desarticularon ayer una de las células que participaron en la planificación del atentado del viernes en París. Ocho supuestos terroristas, que según la fiscalía estaban "listos para atacar", fueron detenidos en un piso franco del barrio de Saint-Denis. Al menos otros dos murie-

ron, uno de ellos una mujer que se suicidó con explosivos. La búsqueda del líder de los comandos, el belga retornado de Siria Abdelhamid Abaaoud, prosigue. Paralelamente, los ministros del

París, víctima de la complacencia

Niall Ferguson

El Gobierno galo exige controles a los europeos que entren en territorio de la UE

Interior de la UE se reunirán mañana para analizar nuevas medidas de seguridad, en una cita en la que Francia propondrá que se implante en el territorio de la Unión el registro obligatorio de

Hollande autoriza aislar a sospechosos de terrorismo sin orden judicial previa

pasaportes a todos los ciudadanos —incluidos los europeos— cada vez que regresen de o salgan hacia un tercer país. El presidente François Hollande reunió ayer a sus ministros y aprobó una batería de medidas contra el terrorismo, entre ellas la incomunicación bajo custodia de los detenidos sospechosos de terrorismo.

PÁGINA 17

PÁGINAS 3 A 13



Dos policías, ayer en el asalto al piso de París en el que se había refugiado una célula responsable del ataque del viernes. / FRANÇOIS MORI (AP)

Los monumentos a las víctimas del terrorismo sufren el abandono público

La desidia de la memoria

ÍÑIGO DOMÍNGUEZ, Madrid
En la estación de Atocha en Madrid, el monumento a las víctimas del 11-M yace desplomado desde hace dos meses. En Vitoria, los nombres de 100 asesinados por ETA se borran, poco a poco, de un descuidado mosaico de Agustín Ibarrola. Motivos distintos y matanzas diferentes, pero un mismo olvido para los lu-

gares que se diseñaron para honrar a las víctimas del terrorismo. De "desidia total" lo califica Consuelo Ordóñez, a cuyo hermano, Gregorio, mató ETA en enero de 1995. Los lugares duelen doblemente a aquellos que perdieron a los suyos en los ataques, por la dejadez de las autoridades en velar por su mantenimiento.

PÁGINA 22



Rajoy consulta con los partidos la participación en la guerra contra el ISIS

El presidente abre un diálogo con el PSOE, Ciudadanos y Podemos

JAVIER CASQUEIRO, Madrid
El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, intenta desde ayer con los líderes del PSOE, Pedro Sánchez; Ciudadanos, Albert Rivera, y Podemos, Pablo Iglesias, cerrar un consenso sobre la participación de España en la guerra contra el ISIS. También ha hablado con el lehendakari, Iñigo Urkullu. El Ejecutivo incluirá en el diálogo a todas las fuerzas parlamentarias. La Moncloa busca "una respuesta política coordinada" ante una petición de ayuda militar francesa.

PÁGINA 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16

ERC advierte de que repetir elecciones en Cataluña sería "un fraude"

MIQUEL NOGUER / MAIOL ROGER
Barcelona

El líder de Esquerra, Oriol Junqueras, calificó ayer de "fraude" los planes de Convergència de repetir las elecciones catalanas si la CUP se niega a reelegir a Artur Mas como presidente. Junqueras y Mas acudieron en coalición a esos comicios autonómicos y habían firmado un pacto de no agresión en sus candidaturas a las generales de diciembre.

PÁGINA 24

ADEMÁS

El ministro de Educación dice que hay muchos universitarios

Íñigo Méndez de Vigo aseguró ayer que hay "demasiados universitarios" en España. Los rectores le replicaron.

P33



Barceló: "La moda antitaurina es una estupidez"

P38

El PP borra de sus listas a Marta Domínguez

P26

La Paz y el Clínic, los mejores hospitales públicos

P30